

Cubano López espera jugar próxima temporada con el afamado Sada Cruzeiro



La Habana, 1 abr (RHC) El atacante Miguel Ángel López, uno de los ocho cubanos fichados en la Liga Argentina de Voleibol, reveló que espera jugar la próxima temporada en Brasil con el afamado Sada Cruzeiro, uno de los mejores clubes del mundo.

López, de 23 años y una de las estrellas del UPCN de San Juan en la Liga Argentina, se encuentra en estos momentos varado en Argentina a causa de la pandemia que afecta al mundo por el nuevo coronavirus.

Mientras se disponía a viajar de Argentina a Cuba quedó varado en el país sudamericano y su club lo colocó en un apartamento en Buenos Aires, donde cumple el aislamiento obligatorio, subrayó el jugador, en una entrevista con el diario digital Jit (www.jit.cu) a través de las redes sociales.

“Me siento ya preparado para enfrentar cualquier liga. Tengo pensado jugar en Brasil. Estamos en conversaciones con el Club Sada Cruzeiro, uno de los cinco mejores del mundo. Ese posible avance a la Súper Liga Brasileña va a ser muy importante”, consideró López, de apenas 1.90 m de estatura, pero dueño de un poder de salto impresionante.

En su tercera temporada en la Liga Argentina, López, reconocido también por su ataque, servicio y explosividad, terminó tercero entre los anotadores y quinto en el servicio, y brilló en un partido internacional ante el Sada Cruzeiro.

Al referirse a cómo pasa la cuarentena, explicó que tiene espacio para entrenar. “El preparador físico del equipo me orientó una rutina de ejercicios y puedo hacer varias cosas más con lo que cuento, más las sillas, la mesa y otros muebles de la casa”.

“El resto del tiempo me mantengo entretenido viendo series y jugando en la computadora. También descanso, trato de relajarme lo más posible y cumplo con las medidas orientadas”.

Natural de Cienfuegos, en el centro-sur de Cuba, dijo que habla todos los días con su familia y mantiene contactos con la Federación Cubana de Voleibol.

Destacó el aporte que le han brindado en Argentina entrenadores como Camilo Soto, de Gigantes del Sur, y Fabián Armoa, de UPCN Voley San Juan, y dijo que sueña con la selección de Cuba llevarla a los más altos reconocimientos mundiales. Espero que entre todos podamos lograrlo.

Finalmente envió un mensaje al pueblo cubano: “quiero aprovechar para pedirle a mi pueblo que se quede en casa por su familia y amigos, también por los demás, que tome todas las precauciones para que juntos puedan vencer pronto esta pandemia y volver a la vida cotidiana”, apuntó López.

Con información de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/218506-cubano-lopez-espera-jugar-proxima-temporada-con-el-afamado-sada-cruzeiro>



Radio Habana Cuba